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Резюме. С 1977 г. в Астрономической обсерватории Ленинградского университета на­
чаты работы по фотометрическому изучению пекулярных галактик. Для обработки 
результатов измерения негативов, получаемых в прямом фокусе 2,6-м телескопа Бю- 
ракаиской астрофизической обсерватории, разработан комплекс соответствующих про­
грамм. Обработка включает в себя; калибровку негативов, учет фона неба, сложение 
негативов, стандартизацию по маркам в объекте и одновременным фотоэлектрическим 
оценкам яркости фона неба, построение карт распределения яркости, фотометричес­
ких разрезов и т. д. С помощью данного комплекса проведена обработка UBV-сним- 
ков нескольких галактик, в том числе известной пекулярной галактики NGC 2685. 
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Abstract. Photometric Investigations of peculiar galaxies were started at the 
Astronomical Observatory of the Leningrad University in 1977. A software for proces­
sing the results of measurements of plates obtained at the prime focus of 2.6-m ref­
lector of the Byurakan Astrophysical Observatory has been developed. Data processing 
Include construction of calibration curve, substruction of sky background, standardiza­
tion by use of photoelectric observations of some areas In the galaxy and/or simulta­
neous photoelectric observations of sky background, construction of Isopbote maps, 
photometric profiles etc. This software has been used In processing of the UBV-plates 
of several galaxies, Including the remarkable pucullar galaxy NGC 2685.
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